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En Sevilla, siendo las 17:00 horas del día 7 de noviembre del 2018, se reúnen en 

primera convocatoria, en el Distrito Norte, los miembros de la Junta Municipal del Distrito 

Norte que a continuación se relacionan, actuando como Presidenta la Ilustrísima Sra. 

Dña. Myriam Díaz Rodríguez y como Secretario D. Francisco Martín Tovar, Jefe de 

Sección del Distrito Norte, que da fe de la presente acta. 

Comprobado el quórum asistente (un tercio del número legal de miembros según el art. 

30 del Reglamento Orgánico de las Juntas Municipales de Distrito) se constata la 

presencia de los siguientes componentes del Pleno: 

 
 
LISTADO DE ASISTENCIA DE LOS MIEMBROS DEL PLENO 

VOCAL SUPLENTE 
CDAD. GRAL DE PROP. 
URBANIZACION ALMER                                             
RAFAEL GARCIA NOFUENTES  

CDAD. GRAL. DE PROP. Y 
RESIDENTES DE PINO MONTANO                                              
JUAN CARLOS ALEJANDRE 
ALEJANDRE 

 

INTERC. DE PROPIETARIOS SAN 
DIEGO. FASES I, II Y III 
      

AAVV PARQUEFLORES 
  JOSE M. CASTELLANO RºGUEZ. 

CENTRO DE PENSIONISTA 
VALDEZORRAS 
  

ASOCIACIÓN VECINAL PARMADAL 
  

AA.VV. ESTRELLA ANDALUZA                         
JOSE ANTONIO GONZALEZ CAMPOS  

AVV EL DESPERTAR 
 ÓSCAR LUNA MIRANDA 

AMPA TEODOSIO 
  

AMPA MEDIA LUNA 
MANUEL AGUIRREZABAL GUERRERO  

ASOCIACION DE MUJERES MARIA 
CORAJE 
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PSOE 
Mª. CARMEN FERNÁNDEZ RÓBALO  
PSOE      

PSOE   
PEDRO VARO CHAMIZO  

PSOE                                                            
DOLORES VERA RODA  
PSOE                                                            
ROSA ENGRACIA CUETO MORALES                                       

PP                      
 

MACARENA GONZÁLEZ SANTOS 
 

PP              
FRANCISCO RUÍZ ARNIDO  
PARTICIPA SEVILLA                                                 
 JUAN MANUEL GALLEGO PLAZA 

PARTICIPA SEVILLA                                                 
  
IULV-CA       
  

CIUDADANOS                                                          
 
 
Abierta la sesión y declarada pública por la Presidencia se procede a la celebración de 
la misma con el siguiente orden del día: 
 
1. Lectura y aprobación del borrador de las actas de las sesiones ordinarias de 
septiembre y octubre. 
2. Informe de la Presidenta. 
3. Propuestas, preguntas e interpelaciones de los Grupos Políticos y de las 
Asociaciones, de conformidad con el art. 33 del Reglamento de los Órganos de los 
Distritos 
4. Ruegos y Preguntas. 
 
1) Lectura y aprobación del  borrador del acta de las sesiones ordinarias de 
septiembre y octubre de 2018. 
 
Sometidas a aprobación las actas se aprobaron por 10 votos a favor y 1 abstención. 
 
2)  Informe de la Presidenta. 
 

1. “Expedientes administrativos 

• Expediente de obras en CEIP Federico García Lorca, CEPR Buenavista 

y EI Julio César. Importe 58.361,93 €. En tramitación.  
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• Expediente de suministro e instalación de juegos infantiles. Importe 

79.824,22 €. En tramitación. 

• Expediente de golosinas Navidad. Importe 5.596,80 €. En tramitación. 

• Expediente convocatoria de subvenciones en especie. Servicio de 

autobuses. Finalizado el plazo de presentación de solicitudes. 

Presupuesto ejecutado. 

• Convocatoria de subvenciones proyectos específicos. Publicado el 

listado provisional con entidades beneficiarias. 

• Inicio de expediente de equipamientos para actividades propias del 

Distrito  y convocatoria de subvenciones en especie para entidades 

2019. Importe 26.000€. 

• Inicio de expediente de cabalgatas 2019. Importe 4.416,50 €. 

• Inicio de expediente de actividades lúdicas 2019. Importe 25.000 €. 

Los datos facilitados a continuación corresponden  a los meses de septiembre 

y octubre. 

2. Actividades iniciadas y/o realizadas en el Distrito 

Se han celebrado las velás de los barrios de San Jerónimo y Pino Montano 

durante los días 26 al 30 de septiembre. 

Respecto a los talleres socio culturales del Distrito para el curso 2018/2019, se 

han realizado un total de 4.726 preinscripciones y más de 2.500 matriculaciones hasta 

la fecha. El pasado día 5 noviembre han dado comienzo en las distintas ubicaciones 

establecidas para ello. 
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3. Actuaciones realizadas en el Distrito 

Por parte del servicio de respuesta urbana, REUR, se han acometido 

las siguientes actuaciones. 
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Obras iniciadas/ejecutadas: 

 

Por parte de la Gerencia Municipal de Urbanismo se han iniciado las obras de 

pavimentación de zonas de terrizo en la C/ Fontaneros. 

Han finalizado las obras de pavimentación en la calzada de la avenida La Mujer 

Trabajadora y C/ Cortijo de la Albarrana. 

Y se han realizado diversas actuaciones de conservación en acerados y viales, 

durante los meses de septiembre y octubre: 

FECHA TIPO DE ACTUACIÓN CALLE O ZONA 

19/09/2018 OTROS 
ESTRELLA LA POLAR, ESQ. ESTRELLA 

BETELGEUSE 

13/09/2018 REPARACIONES 
ACERADOS 

MEDINA Y GALNARES, JUNTO A 
ROTONDA DEL CEMENTERIO Y 

TALLERES RAGARSA 

07/09/2018 REPARACIONES 
ACERADOS 

PARQUE DEL TORCAL DE ANTEQUERA 

14/09/2018 REPARACIONES 
ACERADOS 

GARROCHISTAS CON TABALARTEROS 

28/09/2018 REPARACIONES 
ACERADOS FONTANEROS 

07/09/2018 BACHEO LUCIO 
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07/09/2018 BACHEO ERIZO 

07/09/2018 BACHEO ARMIÑO 

13/09/2018 BACHEO CORRAL DE LOS OLMOS, TRAMO 
PROXIMO A PARQUE SIERRA CASTRIL 

13/09/2018 BACHEO 
ESTRELLA BETELGEUSE ESQ. 

ESTRELLA CONOPUS 

24/09/2018 MOBILIARIO 
URBANO 

ASOCIACIONES DE VECINOS PROXIMA 
A CARRETERA DE CARMONA 

24/09/2018 OTROS CAMINO DE LOS ROJAS 

26/09/2018 BACHEO ESTRELLA PROCION 

 
04/10/2018 

REPARACIONES 
ACERADOS 

 
VEREDA DE POCO ACEITE 

 
05/10/2018 

REPARACIONES 
CALZADA 

 
NUTRIA 

 
08/10/2018 

REPARACIONES 
ACERADOS 

 
MOSQUETE 

 
04/10/2018 

REPARACIONES 
ACERADOS 

 
ARCABUZ 

 
23/10/2018 

REPARACIONES 
ACERADOS 

 
PARQUE SIERRA NORTE 

 
10/10/2018 

REPARACIONES 
ACERADOS 

MAR DE ALBORAN, TRAMO CORRAL 
DE LA CARIDAD – CAMINO DE LOS 

TOROS 
 

09/10/2018 
REPARACIONES 

ACERADOS 
 

GUARDABOSQUES 

 
16/10/2018 

REPARACIONES 
ACERADOS 

 
MAR DE ALBORAN, Nº 9 

 
23/10/2018 

REPARACIONES 
ACERADOS 

 
TEJEDORAS 
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04/10/2018 BACHEO 

METALURGIA, EN EL POLIGO 
INDUSTRIAL CALONGE, A LA 
ALTURA DE LA GASOLINERA 

PETROPIX 

24/10/2018 BACHEO ALCALDE MANUEL DEL VALLE 

11/10/2018 BACHEO VEREDA DE POCO ACEITE 

10/10/2018 BACHEO LIRON 

24/10/2018 BACHEO MARABU 

 
29/10/2018 

 
BACHEO 

CORRAL DE LOS OLMOS, TRAMO 
PARQUE DE GRAZALEMA - PARQUE 

DE LOS ALCORNOCALES 

29/10/2018 BACHEO ESTRELLA POLAR, ESQ. ESTRELLA 
BETELGEUSE 

 

 
Actuaciones Lipasam 
A continuación se reflejan algunas actuaciones de Lipasam, con independencia 

de los servicios de limpieza y recogida de residuos urbanos que realiza de acuerdo a 

su programación. 

CALLE FECHA 
ACTUACIONES 
REALIZADAS 

   
Asociaciones de Vecinos aparcamiento terrizo 
(Pacas) 

3/09/18 Limpieza terrizos 

Doctor Fedriani, tapia del cementerio 3/09/18 Limpieza adelfas 
Baobab 3/09/18 Limpieza terrizos 
José Galán Merino zona terriza de la Velá 3/09/18 Limpieza terrizos 
Esparteros-Cerrajeros 4/09/18 Baldeo Mixto 
Cataluña, puerta colegio (previo comienzo curso) 7/09/18 Baldeo Mixto noche 
Corvina, puerta colegio (previo comienzo curso) 7/09/18 Baldeo Mixto noche 
Dorada, puerta colegio (previo comienzo curso) 7/09/18 Baldeo Mixto noche 
Delineantes-Forjadores 7/09/18 Baldeo Mixto extra 
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Limpieza Mercadillo y alrededores 7/09/18 Barrido turno tarde 
Avda. Pino Montano, puerta colegio Hnos. 
Machado (previo curso) 

8/09/18 Baldeo Mixto noche 

Bda. Las Naciones, puerta colegios (previo curso) 9/09/18 Baldeo Mixto noche 
Maestras s/n puertas colegios Emperadores 
(previo curso) 

10/09/18 Baldeo Mixto noche 

Estrella Polar, s/n puerta colegio (previo curso) 10/09/18 Baldeo Mixto noche 

Esparteros, s/n puerta colegio (previo curso) 10/09/18 Baldeo Mixto noche 
Corral del Agua s/n puerta colegio (previo curso) 10/09/18 Baldeo Mixto noche 

Vereda de Poco Aceite, s/n puerta colegio (previo 
curso) 

10/09/18 Baldeo Mixto noche 

Estrella Proción, puerta IES (previo curso) 10/09/18 Baldeo Mixto noche 

Garrochistas puerta IES (previo curso) 10/09/18 Baldeo Mixto noche 
Avda. Pino Montano, puerta IES (previo curso) 10/09/18 Baldeo Mixto noche 
Estrella Rigel, 4 12/09/18 Baldeo LMU incendio 

vivienda 
Mar Jónico, puerta IES (previo curso) 13/09/18 Baldeo Mixto noche 
Barriada Gordillo 19.09.18 Baldeo mixto 
Aeropuerto Viejo 18.09.18 Baldeo mixto 
Limpieza mercadillo E. Oriente y alrededores 14.09.18 Turno tarde 
Limpieza mercadillo E. Oriente y alrededores 21.09.18 Turno tarde 

Limpieza mercadillo E. Oriente y alrededores 28.09.18 Turno tarde 
Limpieza Carretera Miraflores, pasando Venta 
Avelino 

18.09.18 Limpieza solar 

Pintura en bancos Plaza del Óvalo 24.09.18 Especiales 
 Velá de Pino Montano 28/29/09/18 Baldeo Mixto 
Valdezorras 24.09.18 Baldeo Mixto 
Pez Espada, Pez Martillo 10.09.18 Baldeo Mixto 

Parque Doñana, Corral del Agua, Estrella 
Canopus 

10.09.18 Baldeo Mixto 

Telegrafistas 11.09.18 Baldeo Mixto 

José Galán Merino 12.09.18 Baldeo Mixto 
Estrella Rigel, Estrella Proción 14.09.18 Baldeo Mixto 

   

Código Seguro De Verificación: +fH2ARh7rl7YrDhv/q1YxQ== Estado Fecha y hora

Firmado Por Myriam Diaz Rodriguez Firmado 19/12/2018 10:04:43

Francisco Martin Tovar Firmado 17/12/2018 15:12:51

Observaciones Página 11/31

Url De Verificación https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/+fH2ARh7rl7YrDhv/q1YxQ==

https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/+fH2ARh7rl7YrDhv/q1YxQ==


 

 
ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE 7 DE NOVIEMBRE DEL 2018 DE LA JUNTA 

MUNICIPAL DEL DISTRITO NORTE 
 

12 
 

Respecto al servicio de Movilidad, se han realizado las actuaciones siguientes: 
 

 
TIPO DE ACTUACIÓN CALLE 

 

COLOCACIÓN DE HITOS FLEXIBLES. 

ASOCIADO A TSO-1468-18 (PINTAR 

CEBREADOS). 
 

 
 CALLE CORTIJO DE 
LAS CASILLAS 

 

COLOCACIÓN DE SEÑALES DE PASO DE 

PEATONES. ASOCIADO A TSO-1586-18. 

(PINTURA). 
 

 
 CALLE ESTRELLA 
PROCIÓN 

 

 

REPONER SEÑAL ARRANCADA Y TIRADA EN 

EL SUELO. SEÑAL INDICACIÓN DE PASO DE 

PEATONES, S-13. 
 

 
 CALLE ESTRELLA LA 
POLAR 

 

 

REPONER SEÑAL DE CEDA EL PASO, A PUNTO 

DE CAER. 

 
 CALLE ACEDIA 

 

 

SEÑ PROV PINTURA. ASOCIADO A TSO 1468 

(PINTAR CEBREADO) FECHA PLACAS: 

21/08/2018; FECHA COLOCACIÓN: 14/08/2018; 

FECHA DESMONTAJE: 22/08/2018 
 

 
 CALLE CORTIJO DE 
LAS CASILLAS 

 

 

SEÑ PROV PINTURA. ASOCIADO A TSO 1586 

(PINTAR PASO DE PEATONES) FECHA 

PLACAS: 21/08/2018; FECHA COLOCACIÓN: 

14/08/2018; FECHA DESMONTAJE: 22/08/2018 
 

 
CALLE ESTRELLA LA 
POLAR 
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REPOSICIÓN DE SEÑAL DE RESTRICCIÓN 

DE ENTRADA A VEHÍCULOS DE 

TRANSPORTE DE MERCANCÍAS DE 12 

TONELADAS (DIÁMETRO DE 90 

CENTÍMETROS) 
  

 
 CTRA MIRAFLORES 

 

 

REPOSICIÓN DE SEÑAL DE C Y D (HORARIO 

NORMAL), FALTA. EN LA PUERTA DE BANCO 

SANTANDER 

 
CALLE CORTIJO 
DE LAS CASILLAS 

 

REPOSICIÓN DE SEÑAL PMR, CAÍDA. 

 
CALLE MAR 
JÓNICO 

 

COLOCAR NUEVA SEÑAL DE 

ESTACIONAMIENTO PROHIBIDO, R‐308. 

 
CALLE ANTONIO 
CABRAL BEJARANO 

 

COLOCAR NUEVA SEÑAL DE ESTACIONAMIENTO 

PROHIBIDO Y PLACA COMPLEMENTARIA DE 

ACCESO A VIVIENDA 3 M 

 
CALLE VEREDA POCO 
ACEITE 

 

COLOCACIÓN  DE  SEÑALES: NUEVA  RESERVA  

DE  C  Y D (HORARIO NORMAL), TODA LA 

DÁRSENA  (UNOS 15 METROS). 

 
CALLE RIOPIEDRAS 

 

COLOCACIÓN  DE SEÑAL DE PASO DE 

PEATONES + HITOS (ZONA DE VISIBILIDAD AL 

PEATÓN). ASOCIADO A TSO 2497 (PINTAR 

PASO NUEVO + LINEAS DE APARCAMIENTOS 

TODA LA CALLE) 

 
CALLE MARRUECOS 
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COLOCACIÓN DE HITOS FLEXIBLES (ZONA DE 

VISIBILIDAD AL PEATÓN). + CARTELES 

PROVISIONALES. ASOCIADO A TSO 2499 

(PINTAR LINEAS DE APARCAMIENTOS) 

 
 
CALLE RIOPIEDRAS 

 

REPOSICIÓN DE SEÑAL  DE ENTRADA 

PROHIBIDA  A VEHÍCULOS DE MERCANCÍAS DE 

12 T. ABATIDA 

 
CALLE CARRETERA DE 
CARMONA 

 

COLOCACIÓN CARTEL DE MERCADO. 

MERCADO PINO MONTANO. 

 
CALLE ESPARTEROS 

 

REPOSICIÓN DE SEÑALES DE STOP + 

SENTIDOS PERMITIDOS, POSTE 

SEMIABATIDO. 

 
CALLE ULPIANO 
BLANCO 

 

20 VALLAS VELÁ SAN JERÓNIMO 

 
CALLE JOSE 
GALAN MERINO 

 

SEÑ. PROV. PINTURA. ASOCIACIONES DE 

VECINOS. FECHA PLACAS: 8 Y 9/10/18. FECHA 

COLOCACIÓN: 05/10/18. FECHA DESMONTAJE: 

09/10/18 

 
CALLE CARRETERA DE 
CARMONA 

 

20 VALLAS. VELÁ VALDEZORRAS. LLEVARLAS EL 

JUEVES 11/10 Y RECOGER EL DÍA 16/10 

 
CALLE VEREDA 
POCO ACEITE 

 

 

REPONER SEÑAL DE STOP. (FALTA) 

 
CALLE PLATEROS 
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REPOSICIÓN Y REORDENACIÓN BARRIADA 

ATLÁNTICO. VER PLANOS. SEÑ PROV + SEÑALES 

+ HITOS 

 
CALLE CARRETERA DE 
CARMONA 

 

COLOCAR HITOS. AVDA MUJER 

TRABAJADORA‐ CORTIJO DE LA 

ALBARRAMA. 

 
AVENIDA LA MUJER 
TRABAJADORA 

 

COLOCAR HITOS. CTRA 

CARMONA‐ASOCIACIONES DE VECINOS. 

 
CALLE CARRETERA DE 
CARMONA 

 

COLOCACIÓN DE 6 CARTELES DE MERCADO 

DE SAN JERÓNIMO 

 
CALLE 
BOQUERÓN 

 

COLOCAR SEÑAL PASO DE PEATONES Y 

SEÑAL DE SENTIDO OBLIGATORIO. 

 
AVENIDA LAS 
ASOCIACIONE S DE 
VECINOS 

 

VARIAS ACTUACIONES EN RONDA URBANA 

NORTE: ELIMINAR LÍMITE DE VELOCIDAD 50, 

NUEVA UBICACIÓN DE SEÑAL DE PELIGRO 

SEMÁFORO, 

ELIMINACIÓN DE POSTE SIN SEÑAL. 

 
 
Ronda Urbana Norte 

 

RECOLOCACIÓN DE POSTE DE SEÑAL 

INFORMATIVA, INCLINADO CON RIESGO DE 

CAÍDA. 

 
 
 
AVDA. ALCALDE 
MANUEL DEL VALLE 
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Desde el servicio de Parques y Jardines, se han efectuado las siguientes 

tareas de poda, escarda y desbroce:  

LUGAR TIPO ACTUACIÓN UD ESPECIE 

Ceip BuenaVista Poda de 
mantenimiento 1 Adelfa 

Ceip BuenaVista Poda de 
mantenimiento 2 Brachychiton 

Ceip BuenaVista Poda de 
mantenimiento 2 Tipuana 

Ceip BuenaVista Poda de 
mantenimiento 6 Melia 

Corral de los Olmos Poda de 
mantenimiento 12 Robinia 

Jose Galán Merino Poda de refaldado 20 Celtis 

Ceip BuenaVista Poda de 
mantenimiento 8 Melia 

Ceip BuenaVista Poda de 
mantenimiento 2 Olmo 

Ceip BuenaVista Poda de 
mantenimiento 3 Robinia 

Ceip BuenaVista Poda de 
mantenimiento 1 Platano 

Ceip BuenaVista Poda de 
mantenimiento 1 Morera 

Corral de los Olmos Poda de 
mantenimiento 13 Robinia 

Jose Galán Merino Poda de 
mantenimiento 18 Celtis 

Ceip BuenaVista Poda de 
mantenimiento 2 Robinia 

Ceip BuenaVista Poda de 
mantenimiento 3 Brachychiton 

Ceip BuenaVista Poda de 
mantenimiento 6 Melia 

Ceip BuenaVista Poda de 
mantenimiento 3 Tipuana 

Corral de los Olmos Poda de 
mantenimiento 8 Robinia 

Corral de los Olmos Poda de 
mantenimiento 7 Robinia 

Corral de la Caridad Poda de 
mantenimiento 1 Pino 

Corral de los Olmos Poda de 
mantenimiento 8 Albizia 

Jose Galán Merino Poda de 11 Celtis 
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mantenimiento 

Corral de los Olmos Poda de 
mantenimiento 11 Albizia 

Corral del Acabose Poda de 
mantenimiento 1 Ligustrum 

Jose Galán Merino Poda de 
mantenimiento 12 Celtis 

Corral del Acabose Poda de 
mantenimiento 6 Ligustrum 

Corral de los Barquilleros Poda de refaldado 2 Ligustrum 

Parque flores III Poda de 
mantenimiento 4 Phoenix 

dactilifera 

Parque flores III Poda de 
mantenimiento 3 Washingtonia 

filifera 

Corral del Acabose Poda de 
mantenimiento 7 Ligustrum 

Corral del Acabose Poda de 
mantenimiento 5 Ligustrum 

Corral del Acabose Poda de 
mantenimiento 2 Naranjo 

Corral del Acabose Poda de 
mantenimiento 6 Ligustrum 

Corral del Acabose Poda de 
mantenimiento 2 Naranjo 

Cataluña Poda de refaldado 1 Melia 
Navarr, 78 Poda de apantallado 1 Platano 

Corral del Acabose Poda de 
mantenimiento 3 Ligustrum 

Corral del Acabose Poda de 
mantenimiento 4 Naranjo 

Corral del Acabose Poda de 
mantenimiento 1 Naranjo 

Corral del Olmo Poda de 
mantenimiento 3 Naranjo 

Corral del Olmo Poda de 
mantenimiento 1 Ligustrum 

Alcalde Manuel del valle Poda de refaldado 1 Ficus 

Corral del Moro Poda de 
mantenimiento 2 Naranjo 

Corral del Moro Poda de 
mantenimiento 2 Ligustrum 

Parque de Despeñaperros Poda de apantallado 3 Robinia 

Corral del Moro Poda de 
mantenimiento 5 Ligustrum 

Ceip Federico García Lorca Poda de 
mantenimiento 1 Olmo 
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José Galan Merino Poda de refaldado 43 Brachychiton 
José Galan Merino Poda de refaldado 6 Celtis 
José Galan Merino Poda de refaldado 44 Brachychiton 
Medina y Galnares Poda de refaldado 18 Celtis 

Huerta de la Papachina Poda de 
mantenimiento 16 Naranjo 

Huerta de la Papachina Poda de 
mantenimiento 3 Melia 

Huerta de la Papachina Poda de 
mantenimiento 1 Brachychiton 

Parque Sierra Magina Poda de seguridad 1 Robinia 

Huerta de la Papachina Poda de 
mantenimiento 4 Naranjo 

Huerta de la Papachina Poda de 
mantenimiento 2 Melia 

Huerta de la Papachina Poda de 
mantenimiento 1 Jacaranda 

Mejillón Poda de apantallado 2 Platano 

Mejillón Poda de 
mantenimiento 2 Washingtonia 

 
En relación al servicio de EMASESA, las actuaciones llevadas a cabo han sido 

las siguientes:  

- Labores de mantenimiento en la Red de Abastecimiento en las siguientes 

calles: Liebre, Conejo, Venado, Castor, Rebeco, Gamo, Gacela, Zorro, Jirafa, 

Comadreja y Chinchilla. 

- Limpieza de imbornales en los barrios del Distrito Norte. 

 

Respecto a las visitas realizadas y reuniones mantenidas con entidades del 

Distrito, señalar las siguientes 

- Celebración de Juntas de Seguridad. 

- Visita a la obra de la Avenida Mujer Trabajadora. 

- Reunión con vecinos/as Plan Reaviva en la Plaza Roja. 

- Reunión de coordinación zoosanitario. 

- Reunión con teatro TNT. 

- Reunión con Asociación de vecinos Los Girasoles. 

- Reunión con Comunidad Propietarios Urbanización Almer. 
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- Asistencia al I Encuentro Cultural, el Monasterio en Vivo, San Jerónimo. 

- Reunión con Asociación Reyes Magos de Oriente. 

- Reunión de coordinación. Plan de Zonas Desfavorecidas. 

- Asistencia al Aniversario de la Peña Bética Pino Montano. 

- Visita a Centro de Salud Pino Montano B. 

- Asistencia a la presentación oficial  de la Gran Semana del Caballo Anglo-

Arabe en Sevilla. Parque de San Jerónimo. 

- Asistencia a la inauguración del local de la Asociación Manos Abiertas con 

Norte 

- Reunión con el Ampa del Ceip Mariana de Pineda. 

- Asistencia a la Velá de Parque Flores. 

- Reunión con el Ampa del Ceip Teodosio. 

- Reunión Centro Cívico. Talleres Socioculturales. 

- Reunión con la dirección y AMPA del Ceip Maria Zambrano. Obras de Edificios 

Municipales. 

- Asistencia al acto conmemorativo del Presidente de la Comunidad de 

Propietarios de Urbanización Almer, junto a vecinos/as y el Alcalde. 

- Asistencia a la Procesión de San Jerónimo. 

- Asistencia a la entrega de Trofeos en las Velas de San Jerónimo y Pino 

Montano. 

- Asistencia a la velá de Pino Montano junto al Alcalde.   

- Visita con vecinos/as al barrio de San Diego junto al Alcalde. 

- Asistencia a la Mesa Estratégica de El Vacie. 

- Asistencia al viaje inaugural de la Línea Norte de autobús, con vecinos y 

vecinas y el Alcalde. 

- Reunión con profesores de la Escuela de Arquitectura. 

- Visita a la obra de la calle Fontaneros. 

- Asistencia al acto de celebración del 10º Aniversario del teatro TNT. 

- Visita al Ceip Buenavista. 

- Visita a la barriada Juan XXIII junto al Presidente Comunidad de Propietarios.  

- Asistencia al I Rosario de la Aurora de Pino Montano. 
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- Reunión con Ampas de los centro educativos del Distrito. 

- Reunión con la Asociación ANCLAJE. 

- Reunión con la Delegada del Gobierno de la Junta de Andalucía. 

- Reunión con la asociación de vecinos Zeppelin. 

- Reunión con vecinos de Parqueflores.  

- Reunión con la AVV los Portales de Vistahermosa. 

- Asistencia a la presentación de la actividad “El Alcázar, Tu Barrio”. 

- Reunión de coordinación con técnicos de Movilidad. 

- Reunión con la AVV Los Carteros. 

- Visita al EI. Julio César. 

- Reunión con Ikea. 

- Reunión con la Asociación de vecinos El Empalme. 

- Reunión de coordinación con Emasesa. 

- Reunión con las Ampas de los centros educativos de la zona. 

- Asistencia junto al Alcalde y vecinos/as al acto de reconocimiento Joaquín 

Clavijo. Instalaciones deportivas San Jerónimo Parque.  

- Asistencia al VIII Concurso ciudad de Sevilla 2018. A.O Monasterio de San 

Jerónimo. Ornitológica. 
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3) Propuestas, preguntas e interpelaciones de los Grupos Políticos y de las 
Asociaciones, de conformidad con el art. 33 del Reglamento de los Órganos de los 
Distritos 
 
1. D. Rafael García Nofuentes como Vocal en la Junta Municipal del Distrito Norte y en 
representación de la  Comunidad General de propietarios Almer  EXPONE que la 
calle Cantillana carece de papeleras en la zona de aparcamientos entre los bloques 
7.9. y 11. En la c/ Río Piedras esquina con Montejaque, quitaron una y no se ha 
repuesto. En la c/ Río Piedras, acerado casa nº 7 también ha desaparecido la 
papelera, pero esta ocasión se da la circunstancia que estaba debajo de un aire 
acondicionado que está a una altura de 1,40 m por lo que evitaba accidentes de 
gravedad, cosa que ya ha ocurrido varias veces. Por todo ello; SOLICITAMOS: que en 
la calle Cantillana se instalen papeleras que sean necesarias según considere 
movilidad y reponer las que faltan. 
 
La Sra. Presidenta contestó que es necesario actuar por dos vías. Por un lado, tal y 
como nos informa LIPASAM, algunas de las mencionadas papeleras se han retirado 
porque suponían obstáculos de movilidad de modo que habrá que encontrar una 
nueva ubicación para las mismas. En segundo lugar, y aunque suponga una medida 
más lenta, se gestionará una alternativa que elimine el peligro que conlleva tener el 
aire acondicionado a tan poca altura. 
 
 
2. D. Rafael García Nofuentes como Vocal en la Junta Municipal del Distrito Norte y en 
representación de la  Comunidad General de propietarios Almer  EXPONE que los 
pasos de peatones ubicados en la AV. José Galán Merino que cruzan desde la calle 
Alcalá del Río al parque del Río y retorno, están en situación que difícilmente pueden 
cruzar las personas con capacidad reducida, porque los carritos que utilizan se les 
quedan atrancados por las grietas que hay, superando en algunos casos los 10 cts. 
Por ello se hace la siguiente PROPUESTA que para facilitar el cruce a todos los 
ciudadanos y en especial a personas con capacidad reducida, se asfalte y pinte la 
zona peatonal. Esperando como siempre pronta solución, le saluda. 
 
La Sra. Presidenta dijo que se incluiría dentro de la programación de Conservación 
para que, tan pronto como sea posible, sea reasfaltado y posteriormente pintado. 
 
D. Rafael García Nofuentes comentó que quería añadir a esta propuesta, si fuese 
posible, que se colocase un semáforo con aviso acústico. 
 
Por unanimidad de los vocales presentes, la Junta Municipal del Distrito Norte adoptó 
el siguiente acuerdo:   
 

“Que para facilitar el cruce a todos los ciudadanos y en especial a personas 
con capacidad reducida, se asfalte y pinte la zona peatonal y se coloque un 
semáforo con aviso acústico, en los los pasos de peatones ubicados en la 
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AV. José Galán Merino que cruzan desde la calle Alcalá del Río al parque 
del Río y retorno”. 

 
 
3. D. Rafael García Nofuentes como Vocal en la Junta Municipal del Distrito Norte y en 
representación de la  Comunidad General de propietarios Almer  EXPONE que ante la 
incertidumbre de sufrir un accidente en la pista de baile del centro cívico José Pereira 
por el mal estado que se encuentran los tableros al situarse a distinto nivel uno de otro 
cuando se pisan, Por todo ello SOLICITO se inste a quien proceda para solucionar 
este problema lo más pronto posible, y sin evitar lamentaciones. 
 
La Sra. Presidenta informó que la empresa para acometer la obra ya está adjudicada. 
Es cierto que se ha demorado porque ha sido la cuarta empresa pero el expediente se 
encuentra en los últimos trámites administrativos. 
 
4. D. Rafael García Nofuentes como Vocal en la Junta Municipal del Distrito Norte y en 
representación de la  Comunidad General de propietarios Almer  EXPONE que 
estando agradecido por haber reparado el D.N. varias veces los socavones del 
aparcamiento de la calle Alcalá del Río esquina con Avda. José Galán Merino, pero de 
ahí que al rellenar con zahorra  siempre la misma zona, que en este caso es 
rectangular, y al centro donde se aparca los coches nunca se rellena, es por lo que se 
originan las lagunas de aguas, siendo imposible entrar y por supuesto acceder a 
recogerlos. Por todo ello se hace la siguiente PROPUESA a petición de los usuarios 
de San Jerónimo y en el nuestro propio, se entiende eliminado las lagunas de agua 
rellenando todo por igual con sus correspondientes pendientes, porque el agua es 
quien origina el rápido deterioro del suelo. y así se ahorrarían tantas reparaciones, 
aunque solo fuese media parcela. 
 
La Sra. Presidenta comentó que se rellenará de nuevo con zahorra proponiendo a 
conservación que se realice en una fecha y a una hora en la que haya la menor 
cantidad posible de coches para poder extenderla en la totalidad del terreno. 
 
D. Rafael García Nofuentes indicó que podría ponerse, con el tiempo suficiente, un 
cordel que impida el paso y así conseguir que no haya vehículos estacionados ese 
día. 
 
Por unanimidad de los vocales presentes, la Junta Municipal del Distrito Norte adoptó 
el siguiente acuerdo:   
 

“Eliminar los socavones del aparcamiento de la calle Alcalá del Río 
esquina con Avda. José Galán Merino, para evitar las lagunas de agua 
que se producen”. 

 
 
5. D. Rafael García Nofuentes como Vocal en la Junta Municipal del Distrito Norte y en 
representación de la  Comunidad General de propietarios Almer  EXPONE que los 
naranjos ubicados en la calle Alcalá del Río han alcanzado una altura y anchura tan 
considerable que consideramos que ahora es la fecha adecuada para la poda, por 
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todo ello SE SOLICITA que se inste a parques y jardines a que se ejecute esta 
solicitud con la mayor premura posible. 
 
La Sra. Presidenta contestó que se encuentran incluidos en programación la cual los 
contempla después de podar los celtis y la calle Traviesa. 
 
 
6. D. Juan Carlos Alejandre Alejandre como Vocal en la Junta Municipal del Distrito 
Norte y en representación de la Comunidad General de propietarios Pino Montano 
EXPONE que los buzones de recogida neumática de basuras que hay en nuestras 
calles están averiados en gran número de ellos desde hace aproximadamente un año 
y cuando se arreglan solo funcionan correctamente varios días antes de volver a dejar 
de funcionar, por lo que los vecinos acaban dejando las basuras junto a los 
contenedores averiados provocando el consiguiente problema de olores y salubridad 
en nuestras calles, por ello, SOLICITA se realicen las gestiones oportunas a la mayor 
brevedad posible para que se proceda a la reparación adecuada y duradera para el 
buen funcionamiento de dichos buzones para que los vecinos/as puedan hacer un  uso 
adecuado de los mismos y evitar el malestar que existe entre los vecinos/as desde 
hace bastante tiempo por esta situación. 
 
La Sra. Presidenta contestó que actualmente la recogida neumática está sufriendo, por 
un lado, el mal uso que se hace de ella y, por otro, en ocasiones existen averías 
internas que hacen que se atasque. Para que funcione correctamente LIPASAM ha 
programado varias líneas de actuación: por un lado, las averías externas serán 
reparadas por un/a técnico/a que diariamente hará un recorrido por las mismas y, por 
otro, existe un contrato de mantenimiento con una empresa para las averías interiores. 
Además, para recoger la basura que puede quedar fuera debido a algún atasco, se ha 
planificado que dos o tres vehículos circulen por toda la zona donde exista recogida 
neumática para recogerla. Así mismo, LIPASAM ha establecido un protocolo en caso 
de que se prevea que el arreglo se dilate más de 48 horas en cuyo caso se instalarán 
contenedores. En relación a uso que se hace de los mismos hemos desarrollado un 
programa de sensibilización  dirigido tanto al conjunto del tejido asociativo como a 
centros educativos y todos los/as vecinos/as de los bloques donde existen 
contenedores de recogida neumática. 
 
7. D. Óscar Luna Miranda como Vocal en la Junta Municipal del Distrito Norte y en 
representación de la AVV Despertar de Valdezorras EXPONE que como bien es 
sabido por todos, esta AVV viene luchando durante años por la construcción del carril 
bici que unirá Valdezorras con Sevilla Este. La  última vez que se trajo la cuestión a 
este Pleno fue en abril del presente año. Ya han pasado varios meses desde aquel 
momento y por ese motivo volvemos a SOLICITAR información de cómo van los 
trámites para ejecutar la obra. 
 
D. Óscar Luna tomó la palabra para informar que en el día anterior habían mantenido 
la esperada reunión con los/las técnicos/as de la Consejería de Fomento y con los/las 
de la Gerencia Municipal de Urbanismo para explicar a las/los vecinas/os el proyecto 
del carril bici del cual, en menos de un año, está previsto se ejecute la primera fase. 
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La Sra. Presidenta dijo que en la reunión mantenida se informó que el Proyecto ya 
estaba redactado y estaba pendiente de iniciar los trámites de licitación. 
 
8. D. Óscar Luna Miranda como Vocal en la Junta Municipal del Distrito Norte y en 
representación de la AVV Despertar de Valdezorras EXPONE que en junio de 2018, 
elaboramos escrito a diferentes organismos, a la Federación Andaluza de fútbol, al 
Instituto Municipal de Deportes, al Ayuntamiento de Sevilla, a la Consejería de Salud 
de la Junta de Andalucía, en la que solicitábamos la instalación de un equipo de 
desfibrilación externo automatizado en las instalaciones Deportivas de Valdezorras, 
firmada por las cuatro grandes entidades que conforman el tejido asociativo del barrio, 
el Centro de Pensionistas, el AMPA “Ponte en camino”, el Vistahermosa CF y nosotros 
mismos. En dicho lugar, como saben, se practica varios deportes, como el fútbol, 
pádel y petanca, y un fin de semana en los que haya partidos, la afluencia puede 
superar perfectamente la centena. A todo esto, hay que añadir que la barriada 
constituye un núcleo diseminado de la ciudad, y por tanto lejano de los principales 
hospitales, existiendo el riesgo de que alguien sufra un episodio cardiovascular, que 
pudiera ser atenuado por la intervención de que este equipo de desfibrilación. No 
obstante, la respuesta que hemos obtenido ha sido negativa. Desde la Dirección 
General de Salud, en escrito de 25 de junio, se nos comunicó que el “Ayuntamiento 
únicamente suministra desfibriladores a Centros Municipales”. Evidentemente se 
interpuso reclamación, advirtiendo que si bien es cierto la gestión es externa, el centro 
es propiedad de la Gerencia de Urbanismo, aún  no hemos tenido respuesta. Más 
tarde en julio, desde la Consejería de Salud, se nos remitió contestación a la petición, 
denegándonos también la instalación del desfibrilador, aun reconociendo que donde 
se realicen actividades deportivas “hay mayor posibilidad de que se produzca una 
parada cardíaca”. Sin embargo, el organismo del que depende la instalación, no 
dispone de dotación presupuestaria, según escrito y nos anima a que lo solicitemos al 
Ayuntamiento, pero ya se nos había dado el no. Por todo lo expuesto, RUEGO que se 
tenga en consideración la zona en la que vivimos, el riesgo que puede llegar a 
presentar la práctica de deportes en un lugar que no esté cardioprotegido y la 
necesidad perfectamente justificada que trasladamos. 
 
La Sra. Presidenta informó que se ha contemplado en el Presupuesto de 2019, a 
través de un programa, su instalación en todas las instalaciones del IMD tanto si son 
concesionarias como de gestión directa. 
 
9. D. Manuel Aguirrezábal Guerrero como Vocal en la Junta Municipal del Distrito 
Norte y a petición de los alumnos del IES SAN JERÓNIMO, le informo de lo siguiente: 
En la calle José Galán Merino, concretamente en el paseo del río, hay unas 
instalaciones deportivas de “barras fijas”. Dichas instalaciones son utilizadas por 
muchos vecinos y no vecinos del barrio que realizan deporte. Que aunque hace 
relativamente poco tiempo de su instalación, se encuentra ya deteriorada y le faltan 
unas 5 o 6 barras. Esta propuesta fue presentada en junio de este año y a la fecha aún 
sigue dicha anomalía. Es por lo que solicito que se arregle lo antes posible. 
 
La Sra. Presidenta comentó que, al haber sido colocadas por el Distrito, el Área de 
Parques y jardines no ha incluido estas instalaciones dentro del Plan de 
Mantenimiento de los elementos. No obstante nos hemos puesto en contacto con los 
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responsables del Área para conocer de qué forma podría incluirse dentro de este 
contrato de mantenimiento. Si nos comunican que es imposible estudiaremos de qué 
forma soldarlas o darles otro arreglo. 
 
10. D. Manuel Aguirrezábal Guerrero como Vocal en la Junta Municipal del Distrito 
Norte y como representante del AMPA del IES San Jerónimo EXPONE que desde el 
principio de este curso, estamos recibiendo quejas-denuncias de agresiones que están 
sufriendo alumnos-as de este Centro (IES San Jerónimo) a la salida de clase, por 
personas ajenas al Instituto. Es por lo que RUEGO que se de aviso al organismo 
correspondiente para que exista presencia de miembros del Cuerpo Nacional de 
Policía en la puerta del Centro, a la saluda de las clases diarias (14.40) en el plazo 
más breve posible. 
 
La Sra. Presidenta contestó que, tras hablar con la Comisaría y habiéndonos 
informado que no existía ninguna denuncia al respecto, hemos insistido en que, 
aunque tengan programado el centro dentro de la ruta hagan mayor presencia a la 
hora de la salida. No obstante ofrecemos el Programas de Conductas intolerantes del 
Ayuntamiento de Sevilla. 
 
11. D. Manuel Aguirrezábal Guerrero como Vocal en la Junta Municipal del Distrito 
Norte , como representante de las AMPAS y a petición de los padres y madres de los 
alumnos/as de este Centro y miembros del club de rugby “San Jerónimo”, solicita sea 
atendida y aprobada por el Pleno del Distrito Norte la siguiente petición que se adjunta. 
 
“El Club de Rugby San Jerónimo expone que desde su fundación y constitución en el 
año 1965 hasta nuestros días, el club apoyando y ayudando en la formación y práctica 
de este deporte con gran éxito en el barrio de San Jerónimo, abarcando todos los 
ámbitos posibles desde el local hasta el internacional, participando en multitud de 
eventos y campeonatos desde sus inicios. Este club, el cual es un  privilegio tener en 
nuestro barrio al ser el más antiguo de Andalucía, ha sido varias veces campeón de 
España en sus diferentes categorías y desde su cantera han sido seleccionados 
jugadores para ligas profesionales y para el equipo nacional. En la actualidad el club 
cuenta con más de un centenar de jugadores divididos en: (Rugby Gradual; Sub6 
Sub8, Sub10 y Sub12, Rugby de competición: Sub14 y Sénior, e integrantes del Club 
de Rugby Veteranos de Sevilla). Mención a algunos de los valores que desde los 
primeros días han sido base de nuestro colectivo: la solidaridad, el respeto mutuo y la 
integración de sus jugadores a través del Rugby sea cual sea su condición social. 
SOLICITA: dar el nombre “Rugby San Jerónimo” a la glorieta donde confluyen las 
calles Cataluña y Medina y Galnares, llamada por los vecinos del barrio” el cruce de la 
iglesia vieja” e instalar una H (portería) en el interior de la rotonda, no habiendo indicio 
por parte de ninguna entidad ni por el ayuntamiento de otro nombramiento. Esta 
iniciativa nace para hacer un reconocimiento a todas las personas que han participado 
durante todos estos años en impulsar la práctica de este deporte en nuestro barrio, así 
como la proximidad y el vínculo que ha tenido el local social del club con la 
mencionada glorieta, estando junto a la iglesia su sede más de 50 años“ 
 
La Sra. Presidenta dijo que en relación al nombramiento no parece que haya 
inconveniente pero sí en la instalación del monumento que debe cumplir una serie de 
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requisitos tales como unas medidas estándar y con el riesgo que supone que alguna 
persona la use como una verdadera portería. Se puede estudiar la instalación de otro 
tipo de monumento, monolito o placa. 
 
Por unanimidad de los vocales presentes, la Junta Municipal del Distrito Norte adoptó 
el siguiente acuerdo:   
 

“Dar el nombre “Rugby San Jerónimo” a la glorieta donde confluyen las calles 
Cataluña y Medina y Galnares, llamada por los vecinos del barrio” el cruce de la 
iglesia vieja” e instalar una H (portería) en el interior de la rotonda, no habiendo 
indicio por parte de ninguna entidad ni por el ayuntamiento de otro nombramiento. 
Esta iniciativa nace para hacer un reconocimiento a todas las personas que han 
participado durante todos estos años en impulsar la práctica de este deporte en 
nuestro barrio, así como la proximidad y el vínculo que ha tenido el local social del 
club con la mencionada glorieta, estando junto a la iglesia su sede más de 50 
años”. 

 
 
12. D. Francisco Ruíz Arnido como Vocal en la Junta Municipal del Distrito Norte y en 
representación del Grupo Municipal Partido Popular EXPONE “… que en Pleno del 
Distrito celebrado el pasado mes de septiembre y debido a un suceso ocurrido en 
nuestro distrito, concretamente en la calle Estrella Rigel , donde un piso salió ardiendo 
y debido a que aún no tenemos vehículo de escala en el Parque de Bomberos de este 
distrito hubo que esperar, según datos del propio cuerpo de Bomberos, entorno a los 
13 minutos hasta que llegó un vehículo de estas características del Parque Central y 
poder rescatar a los ocupantes de dicha vivienda, se nos dio a entender por parte del 
Presidente de la Asociación General Pino Montano y ratificado por la Sra Delegada, 
que dicho vehículo venía sin pasar la misma desde la anterior corporación. Pues bien, 
y para sacarlos de su error, acompañamos fotos realizadas en una visita que este 
partido hizo al mismo, con nuestros concejales a la cabeza, al mismo para 
interesarnos por sus deficiencias y la reivindicación de los profesionales, en donde se 
puede apreciar que la próxima ITV debía pasarla en mayo de 2017 con lo que la 
anterior la tuvo que pasar, según la antigüedad del camión, o en diciembre de 2016 o 
como mucho en mayo del mismo año, por lo que cuando salió la anterior corporación 
este vehículo tenía la ITV al día. Por otra parte, indicarle que el 13 de octubre de 2017, 
hace un año, se presentó por parte del Grupo Popular una CRPI en la que, entre otras 
cuestiones, se preguntaba si estaba previsto la sustitución del citado vehículo, dicho 
sea de paso, ustedes atribuyen a un error humano. A la misma se responde: “en estos 
días se va a iniciar el expediente de compra anticipada para 2018 de un vehículo 
escala valorado en más de 1.100.000 euros, que junto con la reparación de la canasta 
de una de las escalas actualmente de baja, permitirá disponer de una escala por 
parque, dándose de baja a la más antigua, AEA 1, con más de 28 años de servicio. 
Esta compra centralizada es la primera vez que se realiza en el Servicio para 
adelantarse a la mayor ejecución de presupuesto del Ejercicio del año siguiente. Todo 
encaminado a una mayor eficiencia en el servicio. Además de la adquisición del nuevo 
vehículo de altura y el arreglo del vehículo de altura del parque 5 que tuvo un alcance 
a otro camión de bomberos, está prevista la adquisición de un nuevo vehículo escala 
de dimensiones reducidas para trabajos urgentes en la zona del casco histórico. Toda 
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esta adquisición se ha hecho contando en todo momento con las opiniones y 
dejándonos guiar por los mandos de bomberos conductores y los mismos bomberos 
conductores. Hay que recordar que el vehículo escala de Pino Montano, ha pasado las 
dos revisiones-inspecciones que la marca aconseja hacer anualmente y la cual se está 
llevando a cabo desde el año 2016, no habiéndose hecho en años anteriores estas 
revisiones. La avería de una de las escalas ha sido como consecuencia de un error 
humano, y se está en la fase de poner en marcha unas jornadas de formación para 
reducir el índice de siniestralidad. Hasta el momento nunca realizado en el Servicio.” 
Una vez leída la contestación, en la que no se aclara a nuestro entender  si el Distrito 
Norte, más concreto el Parque de Bomberos y los profesionales que dan servicio al 
mismo donde existe un porcentaje elevado de edificios de más de cuatro plantas. Este 
grupo formula las siguientes PREGUNTAS: ¿Alguna de las adquisiciones o 
reparaciones que se exponen en la respuesta a la CRPI formuladas por el Grupo 
Popular en el Ayuntamiento, supone que el Parque de Bomberos de Pino Montano va 
a recuperar durante este año el vehículo de escala? y ¿En caso de que la nueva 
adquisición vaya al Parque Central, como eso parece, cuál sería el motivo para no 
desplazar el vehículo que actualmente está en uso en dicho parque al de Pino 
Montano? 
 
Don Juan Carlos Alejandre tomó la palabra para aclarar que él no hizo alusión a la ITV 
sino que, según le había informado el vicesecretario del Sindicato de bomberos, el 
gasto disponible venía acumulado de la anterior Corporación. 
 
La Sra. Delegada informó que, tal y como han contestado desde la Comisión de 
Ruegos y Preguntas, se encuentra en trámite la adquisición de dos nuevas escalas lo 
que va a permitir cubrir todos los Parques de Bomberos de la ciudad con escalas más 
modernas. Una vez éstas se encuentren en el Parque Central, se dotará al Parque de 
Bomberos de Pino Montano con una de las del Parque Central. 
 
13. D. Francisco Ruíz Arnido como Vocal en la Junta Municipal del Distrito Norte y en 
representación del Grupo Municipal Partido Popular EXPONE que el 13 de octubre de 
2017, hace un año, se presentó por parte del Grupo Popular una CRPI en la que se 
preguntaba. "¿Tiene la Delegación previsto el cambio de las bocas de extracción de 
humos del Parque de Pino Montano?, en su caso ¿Con que fecha se llevará a 
cabo?¿Están iniciados los trámites de contratación para la sustitución de estas 
bocas?. A la misma se responde: “El sistema de extracción de humos de este parque 
es igual al instalado en el Parque de San Bernardo. Estos sistemas fueron instalados 
hace 6 años. La avería detectada en el Parque de Pino Montano se trata de un fallo 
“usual” al estirar demasiado las mangueras. Por esta Delegación se ha solicitado que 
la posterior instalación de este sistema en el parque 5, prevista para el año 2018, sea 
realizada con sistemas diseñados para parques de bomberos con tomas eyectables 
automáticamente a la salida del vehículo y que eviten los daños causados por 
enganches, donde errores humanos podrían estar de estas averías. La Delegación ya 
viene trabajando sobre este problema desde meses atrás y está en fase de asignación 
presupuestaria para su solución” Constatando con el parque de nuestro Distrito que 
aún siguen estropeados las bocas de extracción de humos. Este grupo formula las 
siguiente PREGUNTA: ¿Pasado un año de la citada respuesta, ¿aún sigue trabajando 
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la Delegación sobre este problema? y si no se metieron en los presupuesto de este 
ejercicio, ¿se incluirán en los del próximo ejercicio? 
 
La Sra. Presidenta comentó que actualmente y según nos informa el Área competente 
estos arreglos los está llevando a cabo el servicio de mantenimiento. Ahora bien, si en 
el futuro no es suficiente con este servicio se estudiarán otras alternativas posibles. 
 
 
14. D. Francisco Ruíz Arnido como Vocal en la Junta Municipal del Distrito Norte y en 
representación del Grupo Municipal Partido Popular EXPONE que en la Barriada de 
los Mares se han realizado o se están realizando, desconocemos si se han terminado, 
obras de asfaltado en algunas calles de la zona de aparcamientos, concretamente en 
Mar Jónico. Este grupo formula las siguientes PREGUNTAS: ¿saber si esta obra se ha 
terminado y si se procederá al pintado de la misma y en qué plazo?¿si se va a 
continuar con el resto de las calles de este barrio y para cuándo?- 
 
La Sra. Presidenta contestó que la obra de la calle Mar Jónico, perteneciente al Plan 
Mejora Tu Barrio, finalizó en septiembre. Se pintará toda la zona aproximadamente a 
finales de noviembre ya que existe un Programa de repintado. 
 
D. Rafael García Nofuentes tomó la palabra para preguntar sobre el pintado de la calle 
Riopiedras y Marruecos indicando que el de esta última calle si se ha realizado pero 
queda pendiente el de Riopiedras. 
 
La Sra. Delegada dijo que se incluiría en programación bien con este programa de 
repintado o con otro. 
 
15. D. Francisco Ruíz Arnido como Vocal en la Junta Municipal del Distrito Norte y en 
representación del Grupo Municipal Partido Popular EXPONE que este Grupo quiere 
denunciar la peligrosidad que conlleva el estado de abandono del paso de peatones 
que se encuentra en la calle Estrella Betelgeuse a la altura del cruce con la calle 
Estrella Polar, con agujeros del tamaño del pie de una persona y que podría acarrear 
la caída delante de un vehículo. Este grupo formula las siguientes PREGUNTAS: 
¿Tenía conocimiento, porque ahora si que lo tiene, del estado de dicho paso de 
peatones muy cercano a esta sede del Distrito? y si lo tenía ¿por qué no se ha 
corregido?¿es que no queda presupuesto?. 
 
D. Francisco Ruíz Arnido dijo que ya se ha llevado a cabo el arreglo del mismo por lo 
que no procede seguir con la propuesta. 
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16. Dª Diana Fernández Romero como Vocal en la Junta Municipal del Distrito Norte y 
en representación del Grupo Municipal de Izquierda Unida LV-CA en el Distrito Norte 
elevamos las siguientes preguntas al Pleno: EXPONEMOS que desde hace varias 
semanas los vecinos y vecinas de Pino Montano observan de forma “distinta” el 
excesivo paso de aviones. Si bien este hecho no debería ser relevante para un barrio 
que lleva más de 40 años al lado del aeropuerto sí que es comentado por los vecinos 
debido al excesivo ruido y a la cercanía de los aviones a la población. Ante esta 
situación se le hace una pregunta al Sr. Cabrera, Delegado de Movilidad y Seguridad, 
a lo que nos informa que existe un problema técnico y que por eso los aviones están 
volando por debajo de la franja de seguridad. Por los problemas de contaminación 
acústica (agudizados a primera hora de la mañana 6:30-7:00 y a última hora de la 
tarde) así como por la propia seguridad de los vecinos y vecinas del barrio 
trasladamos las SIGUIENTES PREGUNTAS: ¿podemos saber en qué consiste ese 
problema técnico?¿se exigirá responsabilidades a AENA?. 
 
La Sra. Presidenta comentó, en primer lugar, que el Ayuntamiento de Sevilla no tiene 
competencias en tráfico aéreo y que AENA nos confirmó que había existido un 
problema técnico por el cual los aviones volaban a una altura menor de lo habitual 
pero siempre dentro de las distancias de seguridad. 
 
17. Dª Diana Fernández Romero como Vocal en la Junta Municipal del Distrito Norte y 
en representación del Grupo Municipal de Izquierda Unida LV-CA en el Distrito Norte 
EXPONE que debido a la espesura de los árboles de las calles Parque de Doñana, 
Camino de los Toros y Corral de los Olmos presentan el siguiente RUEGO: la poda de 
los árboles de las mencionadas calles. 
 
La Sra. Delegada contestó que Corral de los Olmos se podó el 31 de agosto y el 19 de 
septiembre del 2018. Por otro lado, según la programación de Parques y Jardines la 
poda de Camino de los Toros comenzará aproximadamente a finales de noviembre y 
Parque de Doñana se realizará en dos meses porque con anterioridad tienen que 
podar la calle Parque Pinar de Barbate, calle Parque Sierra Norte y calle Parque de 
Despeñaperros. 
 
 
18. D. Juan José Conde Olmo  como Vocal en la Junta Municipal del Distrito Norte y 
en representación del Grupo Municipal Participa Sevilla en el Distrito Norte EXPONE 
que el Grupo Municipal Participa Sevilla se hace eco de esta grave problemática y 
traslada comunicado del sindicato de enseñanza USTEA así como el sentir de la 
comunidad educativa que se está viendo afectada por la falta de personal que 
garantice una educación permanente pública y de calidad. Desde el primer día del 
presente curso escolar 2018/2019, 3 de septiembre, los Centros de Educación 
Permanente (CEPER) y las Secciones de Educación Permanente (SEP) a 
continuación incluidas y que pertenecen a barriadas y/o Distritos de nuestra ciudad 
CARECEN DE PERSONAL QUE DESEMPEÑE EL SERVICIO DE PORTERÍA y, en 
algunos casos, TAMPOCO TIENEN PERSONAL DE LIMPIEZA. Al día de hoy, estos 
Centros son: CEPER “José Sánchez de la Rosa” de Pino Montano y sus Secciones: 
SEP de Valdezorras y SEP de San Jerónimo. CEPER Polígono Norte y una de sus 
Secciones DEP María Inmaculada. CEPER “Valdés Leal”. CEPER Polígono Sur. 
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CEPER Triana. CEPER Manolo Reyes. Esto quiere decir que nuestro Ayuntamiento, 
disponiendo de recursos públicos para ello e, incluso, disponiendo de una bolsa de 
trabajo destinada a resolver estas situaciones, le ha cerrado las puertas a todas las 
personas que acuden diariamente a esos Centros Educativos durante más de un mes. 
Si usáramos la ironía, podríamos decir que la Dirección de Recursos Humanos de este 
Ayuntamiento, que es el competente para cubrir estos servicios, habrá pensado que 
esto es “poca cosa”. son solo cinco CEPER de los siete con que cuenta nuestra 
ciudad, es decir, un insignificante setenta y tantos por ciento de los existentes (71,4%). 
En algunas zonas, como es el caso de la zona Norte, esta cifra sigue siendo, poco 
más o menos, igual de insignificante: desde San Jerónimo o Valdezorras hasta la 
Carretera de Carmona, solo carecen de servicio de portería el 75% del total de los 
CEPER con sus Secciones incluidas. Si exceptuamos la Sección “Macarena” y el 
CEPER de San Diego, ubicados en Centros Cívicos, la totalidad de la zona Norte está 
afectada por esta situación. Poca cosa. Pero esta “poca cosa” de no tener 
CONSERJES o el PERSONAL DE LIMPIEZA necesarios en los Centros, y esto ya no 
es una ironía, nunca había afectado tanto, durante tanto tiempo y a tantos CENTOS 
DE EDUCACIÓN PERMANENTE a la vez en nuestra ciudad. Y todo esto, además, en 
uno de los períodos clave del curso: al principio del mismo. Esta vez, la Delegación de 
Recursos Humanos de este Ayuntamiento ha tenido el detalle de incorporar a este 
paquete de “pocas cosas” y de deficiencias a gran parte de la zona sur, en especial, la 
correspondiente a la zona de actuación del CEPER Polígono Sur. Las carencias 
también cruzan el río y afectan a la amplia zona de influencia y de actuación del 
CEPER TRIANA. Y no un par de días o una semana. Ya lo hemos dicho: desde el día 
3 de septiembre hasta hoy. Pese a todo ello, estos Centros NO SE HAN CERRADO. 
Para defender el derecho a la educación de muchos sevillanos y sevillanas los 
Centros, no sin dificultades, se han organizado como mejor han podido para realizar 
su labor educativa sabiendo la ausencia de porteros/as alteraría de modo grave su 
funcionamiento. Aún así, los Centros afectados han podido matricular a más de 3.000 
personas en los diferentes Planes Educativos que han ofertado y que incluyen desde 
la Educación Secundaria, la Formación Básica, el aprendizaje de idiomas, el 
conocimiento y manejo de las Tecnologías de la información hasta propuestas 
formativas vinculadas con la salud, el conocimiento de nuestro patrimonio cultural o el 
empleo. Y desde el 17/09 este alumnado asiste y recibe sus correspondientes clases. 
No es poca cosa. Sin embargo, estos Centros están esperando todavía que lleguen 
los recursos anunciados el 21 de septiembre por la Delegada de Educación y por la 
Dirección de Recursos Humanos. Entre ellos se incluían de manera URGENTE 15 
plazas de portería en régimen de Comisión de Servicio, otras 6 sustituciones 
INMEDIATAS de portería y 17 de personal de limpieza, además de otras plazas no 
destinadas a servicios educativos hasta un total de 135. Mientras llega ese inmediato 
vehículo de los recursos urgentes, el profesorado, además de sus funciones propias 
de docencia, ha tenido y tiene que abrir y cerrar puertas de acceso general al Cetro y 
de acceso al edificio en el que se imparten las clases, pone y quita alarmas, revisa 
espacios, persianas, luces…Custodia el centro. En varios casos de los antes 
señalados esta custodia afecta a centros que comparten instalaciones con Educación 
Primaria. Y cuando es así, están también afectadas muchas de las actividades 
extraescolares ubicadas en dichos edificio o en el recinto escolar. Es imposible dar 
clase y ejercer la custodia en el Centro. Y si esto resulta imposible, peor resulta tener 
que vigilar las instalaciones para que éstas sean seguras y las personas que las usan 
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se sientan, además de seguras, también satisfechas por utilizarlas. Estas 
reivindicaciones también  se han presentado en el Consejo Escolar Municipal esta 
semana de la gravedad de la situación. A todo ello hay que sumar la incomprensión y 
el malestar generado por la falta de comunicación por parte del gobierno municipal, en 
concreto por la propia Delegación de Educación y Edificios Municipales con la propia 
comunidad educativa y los equipos directivos al que no se les ha comunicado esta 
situación ni las posibles soluciones. Tampoco a este grupo político que lleva 
preguntando e interesándose por esta situación desde comienzos de curso. Por todo 
ello, el grupo municipal Participa Sevilla en el Distrito Norte propone la siguiente: 
PORPUESTA DE ACUERDOS: 1. Incorporación inmediata del personal del servicio de 
portería en los Centros y Secciones de Educación Permanente que se encuentran 
actualmente sin este servicio. 2. Que tanto la Delegación de Educación y Edificios 
Municipales, como el de Recursos Humanos den información detallada a la comunidad 
educativa de estos centros del porqué de esta situación y las soluciones que se están 
dando. 3. Que se cubran las plazas del servicio de limpieza necesarias en cada centro 
educativo.  
 
La Sra. Delegada informó que actualmente existe un Expediente de Recursos 
Humanos para cubrir 15 puestos cuyos trámites administrativos están bastante 
avanzados. Con la promoción interna se ha cubierto, en primer lugar, los centros de 
educación primaria. En relación a las plazas de limpieza con los movimientos de bolsa 
que haya se irán cubriendo las diferentes vacantes que existan.  
 
Y sin más asuntos que tratar se levanta la sesión cuando son las 18:30 horas, de lo 
que como secretaria/o doy fe: 
 
 
LA PRESIDENTA                                                              EL SECRETARIO 
 
 
 
 
 
Dña. Myriam Díaz Rodríguez    D. Francisco Martín Tovar   

Código Seguro De Verificación: +fH2ARh7rl7YrDhv/q1YxQ== Estado Fecha y hora

Firmado Por Myriam Diaz Rodriguez Firmado 19/12/2018 10:04:43

Francisco Martin Tovar Firmado 17/12/2018 15:12:51

Observaciones Página 31/31

Url De Verificación https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/+fH2ARh7rl7YrDhv/q1YxQ==

https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/+fH2ARh7rl7YrDhv/q1YxQ==

